
（保護者アンケートからのご意見・ご要望について） 

 

 

今年度は、行事の日程の（例年からの）変動が少し気になりました。梅雨時期真っ只中の運動会やお遊

戯会が月末の週末など勤務の調整が非常に難しく、参加できないことがあったので心残りでした。 

（子どもが残念そうでした） 

 

A) 今年度からの大幅な行事日程の変更でいろいろとご迷惑をおかけしました。園の方でも協議を重

ね検討して行事の日程を決めておりますのでご理解・ご協力をお願いします。 

 

お遊戯会が平日に開催されましたが、保育園は共働きの家庭が多いうえに夫婦揃って平日に休みを

取得するのはとても難しいと思います。来年度は土・日に開催してほしいです。 

 

A) 以前は、週末のみで行っていましたが、共働きでも必ずしも土・日が休みではないというご意見を

頂き、全家庭ができるだけ平等になるよう行事の日程を決めています。 

 

運動会は、梅雨時期でも致し方ありませんが、体育館の確保など検討するべきと思いました。 

 

A) 今年度は、初めて６月開催となりました。以前より当園は、屋外で運動会を行っています。一度体

育館を借りて行ったことがありますが、子どもたちの戸惑う姿や駐車場の確保の難しさなどから

「当園の園庭で」となっています。次年度は、時期を少し早めて行う予定です、 

 

親子バス遠足をなるべく近くにしてほしいです。（拘束時間が長すぎる）兄弟を連れて行かなければな

らないこともあるので、干拓の里の時みたいに現地集合がありがたいです。バス遠足は、子どもだけ

で行ってほしいです。バスじゃなくてもいいです。 

 

A) バス遠足については、０歳児～５歳児までが楽しめる場所を検討しています。親子で大型バスにの

るということも一つの目的としています。現地集合の時は、コロナ感染症の時期ということもあり

やむを得ず現地集合で開催しました。子どもたちもすごく楽しみにしています。近場で、しかも親

子で楽しめる場所があったらぜひ教えて下さい。 

 

翌月のお弁当の日や、お誕生日会などもう少し早く知れるとうれしいです。 

 

A) 月初めにお弁当の日がある場合は、早めにお知らせしていますが、それ以外は園だよりで確認し

て頂ければと思います。早く知りたい場合は、職員に声をかけてください。 

 

インスタグラムの更新いつも楽しくみています。ただ子どもたちの肌着姿などはあまりよくないので

は・・・と思いました。 

 

A) ご意見ありがとうございます。下着（パンツ）については気を付けていますが、肌着は泥んこ遊びや

絵の具遊びなどの活動時には肌着になることが多く、子どもたちのキラキラした笑顔を見て頂き

たくてインスタグラムに載せています。もしお子さんを掲載してほしくない場合は、連絡頂ければ

掲載を控えます。 



何か理由があるのかもしれませんが、男の子を呼び捨てに呼んでいることが気になりました。 

 

A) 職員には「くん」「ちゃん」づけで呼ぶように伝えています。親しみの延長やケガやけんかをとめる

ためにとっさ的にでたのかもしれません。以後気を付けます。 

 

不審者対応に関して園の対応方法など知らないので、教えて頂ければと思います。 

 

A) 不審者侵入時の対応につきましては、安全管理マニュアルを作成するように義務付けられていま

す。不審者が侵入してこようとした場合、対応する人、通報する人、各クラス子どもを守る人等細

かく決めています。詳細については、各クラスや事務所にマニュアルを置いていますので自由にみ

て頂けます。 

 

ケガの共有がないときがあるので、共有してもらえるとうれしいです。 

 

A) 園内でケガをした場合は、必ず当日に職員が保護者に伝えるようにしています。職員が忘れたり、

伝えることが出来なかったことがあったようで申し訳ございませんでした。今後このような事がな

いように気を付けていきます。 

 

夏のエアコンの温度が低すぎる気がします。 

 

A) 室内の気温については、子どもたちが過ごしやすいように設定しています。夏場の温度に関しては、

２５～２６℃で設定しているつもりですが、子どもたちの表面温度を確認しながら設定していきた

いと思います。 

 

案内や説明が先生によって異なることがある。 

 

A) 職員によって異なる説明があったことお詫びします。職員同士共通理解をしているつもりでした。 

今後、異なる説明がないように気をつけていきます。 

 

ケアホーム光さんの前の家の木がガードレールからかなり出ていて、ちょうどカーブのところなので

対向車がいると危険です。何か対策がないでしょうか。 

 

A) 一度保護者の方が、市役所へ連絡をして頂いているようです。カーブのところは、ゆっくりと来ら

れてください。 

 

保護者の皆様からの貴重なご意見・ご要望ありがとうございました。 

これからもこどもたちが安心して生活できる環境を整え、保護者の皆様が安心して

預けられる園にしていきたいと思っています。 

 

 


